

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo reparte puerta por puerta mascarillas a los comercios

Marcos Iglesias: "Hay un doble objetivo: mejorar la protección de profesionales y clientes, y conocer la situación del sector"

CÁSAMAR | CIUDAD RODRIGO

El equipo municipal de Gobierno de Ciudad Rodrigo, encabezado por el alcalde, Marcos Iglesias Carrión, repartió personalmente ayer mascarillas de protección frente al Covid-19 en los comercios que empezaron a retomar su actividad a lo largo de la jornada.

Esta iniciativa tiene el doble objetivo de "proporcionar a los comercios material suficiente de protección frente al virus, al tiempo que es una toma de contacto con el sector para conocer mejor su situación en esta grave crisis sanitaria y económica", destacó Marcos Iglesias.

El alcalde estuvo acompañado por la teniente de alcalde, Beatriz Jorge, la delegada de Comercio y Policía Local, Laura Vicente, y el edil de Obras, Ramón Sastre, que entregaron en los comercios mascarillas "tanto para los propios comerciantes como para posibles clientes que las necesitaran", afirmó Laura Vicente.

Una parte de las más de 2.000 mascarillas repartidas puerta a puerta durante el día de ayer han sido elaboradas por un grupo de voluntarias —Pili Martín, Maillín, Paquita Vicente, Maribel, Milagros Pálido y María Te-



Laura Vicente, Marcos Iglesias y Ramón Sastre con una comerciante. | CÁSAMAR

resa Feljón Losada— con el material adquirido por el Ayuntamiento. "Aquéllos comercios a los que no se han podido entregar pueden recoger las mascarillas en la Policía Local", anunció la delegada municipal.

En su recorrido, los responsables municipales visitaron las distintas zonas comerciales de la ciudad, tanto al casco histórico y

la avenida de España como el entorno de la Estación de Autobuses y del parque de La Glorieta.

Inversiones. El edil socialista Carlos Chacón defendió ayer el compromiso del Gobierno central con Miróbriga que impulsa actuaciones en el cuartel de la Guardia Civil y la Muralla, entre otras.

200 familias de Santa Marta se beneficiarán de la donación de 2.500 kilos de alimentos

El fondo municipal repartirá los lotes de productos básicos

CNE | SANTA MARÍA

El fondo de alimentos municipal de Santa Marta acaba de recibir la donación de seis palets de productos básicos y alimentos no perecederos de primera necesidad con los que está previsto que reciben ayuda un total de 200 familias de la localidad.

Esta aportación solidaria con un total de 2.500 kilos de alimentos permite al Consistorio seguir

ayudando a los más vulnerables y que se han visto más afectados por la crisis sanitaria que ha dejado a muchos colectivos y familias en situación de emergencia social. Necesidades que evalúan las trabajadoras sociales y se derivan posteriormente al coordinador del fondo municipal de alimentos.

En este sentido, la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz

Gacho, agradece "a todas las personas y empresas que están aportando su granito de arena la sensibilidad y el compromiso para minimizar una situación tan complicada".

Desde que comenzó esta situación el fondo de alimentos municipal ha entregado más de 11.000 kilos de alimentos, con los que se ha logrado llegar a un total de 200 familias.



Momento de la entrega de la donación de frutas y verduras. | TEL

Las donaciones de vecinos y empresas superan los 7.000 euros y 1.300 kilos de comida

TEL | GUIJUELO

Las donaciones de vecinos y empresas de Guijuelo para ayudar a los más necesitados de la localidad siguen creciendo, como se puso de manifiesto ayer con la entrega de más de 500 kilos de frutas y verduras de un negocio ubicado en la Plaza Mayor o de otros 500 kilos de garbanzos a cargo de otra tienda de la Plaza.

En total, se han registrado ya más de 1.300 kilos de alimentos, entre los que también hubo pan, que se suman a los 700 euros recaudados por la iniciativa realizada el domingo desde la Concejalía de Deportes en beneficio de Cáritas. La actividad contó con 35 partici-

pantes desde sus domicilios y recibió donaciones a través de la Fila 0.

Los alimentos perecederos recogidos ayer servirán para ayudar a las familias con mayores necesidades y, también, para el albergue parroquial de Fuenterruble, donde se encuentran confinadas en torno a quince personas. De hecho, el padre Blas Rodríguez recibió ayer los alimentos con ayuda de Protección Civil Guijuelo, del párroco Amable García, junto con el alcalde, Roberto Martín, y los concejales Yolanda Alonso, María Jesús Moro y Carlos Arasa.

También ayer se recogieron los garbanzos entregados por la familia Valle.



Los miles de productos donados al fondo municipal de alimentos. | CNE



Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
de salamanca.es